

OT ACTUALIDAD

## En Quillagua protestan por falta de ambulancia

Ya van dos fallecidos por no ser trasladados a otros centros asistenciales.

Redacción

**H**abitantes de Quillagua, localidad de María Elena, se manifestaron por deficiencias en la posta rural de la zona.

Los vecinos afirman que el centro asistencial no cuenta con una ambulancia equipada.

En un comunicado señalan que dos personas han fallecido al no poder ser trasla-

dadas hasta otros centros asistenciales.

“En varias ocasiones, la demora en el traslado de pacientes y la imposibilidad de recibir atención especializada han tenido consecuencias fatales, teniendo como resultado dos vecinos fallecidos, dejando en evidencia la vulnerabilidad de nuestra salud y bienestar”, señalan.

En la manifestación acusan abandono por parte de las autoridades comunales



Los vecinos de la localidad acusan falencias en la posta rural.

de María Elena y del sistema de salud regional.

Exigen una ambulancia para traslados sin depender de autorización externa; conductores en turnos 7x7, garantizando disponibili-

dad permanente; suministro de medicamentos e insumos médicos para emergencias y atención básica.

También acusan que no han recibido respuesta de municipio.